



2020年5月25日
東日本旅客鉄道株式会社
盛岡支社

新青森駅 × 青森県立青森西高等学校

東北新幹線新青森駅開業 10周年に向けて新たな一歩を踏み出します

JR新青森駅は、今年12月に東北新幹線開業10周年を迎えます。これまで、青森県立青森西高等学校「青西おもてなし隊」と共に、新青森駅をご利用のお客さまに対して、さまざまなイベントやおもてなしを実施し、盛り上げてまいりました。

このたび、新型コロナウイルスの感染拡大防止と終息を願い、青森県立青森西高等学校の生徒が作成したアマビエのイラストポスターを、青森県内の駅で初めて掲出します。また、新青森駅社員の特製啓発ポスターも掲出し、地域の皆さまと共に東北新幹線新青森駅開業10周年に向け、新たなスタートの日を迎えます。

1. 日時

2020年5月29日（金）16時00分～16時30分

2. 場所

JR新青森駅2階 南北自由通路

3. 取組み概要

① 新青森駅における取組み

新型コロナウイルスに対応した新しい生活様式の周知を目的とした啓発ポスターの掲出

② 青森県立青森西高等学校による取組み

「疫病退散」の願いを込めた「西高アマビエ」の掲出

4. 参加者

青森県立青森西高等学校、JR東日本新青森駅社員



新青森駅社員の特製啓発ポスター



「西高アマビエ」の制作風景